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2009-2010 国際ロータリーテーマ

「ロータリーの未来は
あなたの手の中に」

第 六 回　例会 　卓話　ガバナーエレクト：西川武重郎様

★ 点鐘

★
国歌斉唱　君が代

ロータリーソング斉唱 第1週 奉仕の理想

★ 四つのテスト

★ 来訪者紹介　　 冨田 久雄会長

★ 会長報告　 .....冨田 久雄会長

★ 結婚・誕生祝い

★ 幹事報告　 .....持田 朋春幹事

★ 委員会報告

★ 本日の卓話

★ 出席・スマイル報告

★ 点鐘

★ 来訪者紹介 　★ 冨田 久雄会長

ガバナーエレクトの西川武重郎様と、吹上ロータリークラブの鈴木秀憲様です。

★ 会長報告 　★ 冨田 久雄会長

皆様こんにちは。会長報告を申し上げます。先週は今期初めての夜間例会でございました。

皆様のご協力によりお蔭様で７月５回の例会が滞りなく終了することが出来ました。誠に有難うございました。

７月の出席率は75.16パーセントということでございました。そしてニコニコにも皆様のご協力により予定の二倍近い

数字を上げることが出来ました。本当にありがとうございました。8月は3回しか例会が御座いませんので、出席率も

ニコニコもちょっと心配するところでありますが、特にニコニコについては会長幹事が頑張りますので、皆様のご理解と

ご協力をお願い申し上げます。

さて、本日は創立記念例会でございます。今期はメインテーマといたしまして原点回帰としておりますので、

まずロータリーの歴史を振り返ってみたいと思います。世界で始めてのロータリークラブは、皆様ご存知でありますが1905

年2月23日に、ポールハリスによりシカゴロータリクラブが設立されました。

そしてわが国最初のロータリークラブは、今から89年前の1920年10月20日に、東京ロータリークラブが世界で

855番目のクラブとして誕生し、翌年1921年4月1日には国際ロータリーに加盟が承認されたそうであります。

そして当行田ロータリークラブは、今から43年前の1966年8月11日に設立されました。私は全く知りませんが、

初代会長として永沼運造様、そして幹事として長島良治様にて、スタートを切られたそうであります。

今日(こんにち)改めて行田ロータリークラブの歴史を痛感するところでございます。

そして今や国際ロータリーは世界200カ国の地域にひろがり、クラブ数は33,135クラブ。

そして会員数は1,217,037名(2009／1／31公式発表)に達しております。

日本では2,309クラブ。会員数94,575名(2009/3/31現在)だそうであります。

～会長報告 次のページへ続く～



～会長報告 続き～

本日は創立記念例会と言う事で、ロータリーの始まりについてお話をさせていただきました。

なお本日は卓話講師といたしまして、今年度2570地区ガバナーエレクトでございます西川武重朗様に、

大変お忙しいところおいでを頂きました。西川様、本日のご講話を宜しくお願い申し上げます。

以上で会長報告を終わります。ありがとうございました。

★ 結婚・誕生祝い

★ 誕生祝いを代表して、大谷会員にご挨拶をして頂きます。

今月82回目の誕生日を迎えました。考えてみると、ロータリーも会員になり38年経ちます。

今まで色々な事がありました。8月と言う月は、あまり良い思いでがありません。原爆や終戦があります。

考え方によっては民主政治が始まった月とも言えます。今日はお祝いをして頂き、ありがとうございました。

★ 幹事報告 　★ 持田 朋春幹事

皆様こんにちは、本日は８月１１日の行田ロータリークラブ創立記念例会と

なります。当クラブは４３年前の１９６６年８月１１日に熊谷ロータリークラブを

スポンサーとして県下２７番目に３３名の会員でスタート致しました。

チャーターメンバーであります佐藤孝太郎会員を始め先輩ロータリー会員の

皆様に改めて感謝申し上げます。

今日の卓話は、国際ロータリー第２５７０地区ガバナーエレクト

西川武重郎様をお迎えしております。よろしくお願いします。

8月定例理事会が開催されました。承認事項を報告いたします。

１）８月４日第３９期青少年交換学生の成川さんと土屋さんが行田市長表敬訪問をして参りました。

...また6日鴻巣市長表敬訪問してまいりました。今年度は行田・さくら・吹上の３クラブで担当します。

２）８月９月のプログラムが承認されました。メール・FAX当でお知らせします。

３）会長ノミニー指名委員会が設置されました。委員長に小林直前会長・副委員長に 山本パスト会長・

...委員に冨田会長・蔭山会員・稲垣会員・持田幹事です。

４）9月15日（火）3クラブ合同例会が行田さくらロータリークラブのホストによりアイトピアで行われます。

...参加登録は8月31日までですのでお待ちしております。

５）1名の新入会員推薦がされました。良い結果を報告できればと思っています。

６）来週８月１３日は、定款第５条第１節C項の規定により休会となります。

８月２０日は、宇都宮ロータリークラブ赤枝クリニック医院長赤枝恒雄様の卓話です。お楽しみにしてください。

...以上　幹事報告でした。



　★ 委員会報告

※前年度収支報告　前年度幹事：小椋剛会員 ※雑誌委員会　諸貫健一委員長

今泉会員より適正に処理がなされていると言う事で、

承認を頂きました。ありがとうございました。決算書は

受付のところにありますので、どうぞご覧になって下さい。

～ロータリーの友読み処紹介～
ロータリーの友の今月号の、読み処の紹介がありました。

★卓話講師紹介　 　 　 　　 　 小池英輔パストガバナー

皆さんこんにちわ。今日は我が行田ロータリークラブの誕生43歳を祝う記念すべき例会に2010～11年度の地区リーダー

に指名された西川武重郎ガバナーエレクトを卓話講師にお迎えして開催出来ます事を心から歓迎致します。

さて講師をご紹介する前に、ガバナーの選考基準をお話致します。

先ず7月新年度がスタートするとガバナー月信の第一号で地区内全クラブ対象に立候補を公募します。

4ヶ月以内に立候補がない場合、歴代パストガバナーで構成される諮問委員会で直近のパストガバナーから5名が

選ばれ、其の年度の指名委員をつとめます。2010年度の指名委員会委員長の大役を私が石川ガバナー年度に

指名され、19年11月第1回指名委員会を開催以来、会合を重ねる事10数回、選考の基本方針として地区内

第5グループ内から広く公平に選ぼうと云う事で第一候補として第5グループ内クラブに焦点が絞られ、具体的には羽生、

加須クラブを的に当てましたが、残念ながら、人選が出来ませんでした。

続いて熊谷・熊谷西・行田クラブ等に当りましたが、此れもまた不成立に終わり、石川年度内で決着出来ず

真下（ました）年度に入り、地区全体として過去にガバナー輩出の少ない第二グループに焦点を絞り検討した結果、

創立35年の志木ロータリークラブ会長に打診致しましたところ、快く前向きに対応しようと、西川武重郎さんと云う適任の

方を説得出来るかどうか、と云うご返事を頂き、9月10日地元の鈴木、大館パストガバナーが西川邸を訪問、3時間説得、

本人は晴天の霹靂と固辞され、9月13日私と鈴木委員、9月21日、私と野中・鈴木委員で再度訪問、9月24日には

志木クラブのパスト会長会・理事会が開催され、クラブ挙げて支援する事が確認され、ご本人も意を決し、

9月29日正式承諾を頂きました。こうして1年をかけて、2010年～11年度の地区リーダーの指名委員会委員長としての

務めを無事終了させて頂き面目（めんぼく）を施すことが出来ました。

以上申し上げた様に毎年ガバナー指名については苦労しております。

今日はこうして苦労して誕生した西川武重郎ガバナーエレクトを卓話講師としてお迎えし、クラブ創立記念例会が

開催され皆様にご紹介する機会を頂き、誇らしい気持ちで一杯です。

略歴につきましてはお手元の資料をご覧下さい。

尚、略歴でご紹介致しました様に西川さんは志木ロータリー

クラブ創立35周年記念事業に私有地2千坪を志木市公園

用地として提供し「ロータリーの森」を作り市民の憩いの場に

夢を託しているとの事、まさに地区ガバナーに相応しい（ふ

さわしい）奉仕活動を実践しております。以上を申し上げ、

講師のご紹介と致します。



　★ 本日の卓話　　　　　　　　　　　　　卓話講師　ガバナーエレクト：西川武重郎様

皆さんこんにちわ。本日はお招き頂きありがとうございます。

まずイギリスで行われました国際大会についてお話をさせて頂きます。

娘が、「お父さん今年は国際大会に行かないの？」と言いました。娘と海外へ行く機会なんてそうないでしょうから、

承諾したわけです。そうしたら、娘はインターネットを使いアッと言う間に国際大会の予約からホテルの予約まで

してしまいました。後から私の元には請求ばかりがきました。色々と勉強させて頂いたと言う意味合いでは、国際大会に

行ってよかったと思っております。親が子供を、子供が親を、しいては誰でも良かったから殺したかったなどと言う事件が

おきておりますが、人間の豊かさを掴む上ではロータリーの人間の豊かさの教えを勉強して頂きたいと思います。

そして多くの人に伝えていく事が大切であり、それらは会員増強にも繋がるかと思います。

私はロータリークラブに入り18年が経ちました。生まれながらにして人間は、同じスタートラインではありません。

それなりのハンディを背負っております。スタート地点は、人それぞれ色々です。宿命と言うのがあると思います。

自分が許されたコースを一生懸命走って、次の走者にバトンタッチしていく事になるわけです。

～～～以下略～～～

西川武重郎様 卓話風景

★ 謝辞　 

　　 　　　 　 　 冨田久雄会長

ガバナーエレクト 西川武重郎様、

本日はありがとうございました。

★ 出席・スマイル報告

.★ 出席状況報告...............................................　　　　　武井茂委員長

T ・ 正 会 員 数 55名

A ・ 85年規定承認者 14名

A ・ 理事会欠席承認者 1名

P ・ 本 日 の 出 席 者 34名

B ・ 各承認者の例会出席者 9名

MU ・ 本日のメーキャップ者 0名

本 日 の 出 席 率 69.39％

～にこにこ報告は次のページに記載致しました。～



.★ にこにこ報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　武井茂委員長

本日の にこにこ報告を致します。西川ガバナーエレクトより沢山頂きました。有難う御座います。

●
吹上RC
鈴木秀憲様

先日は卓話させていただき有難うございました。

又、その折団体サポーターに３度目の登録をいただき有難うございました。

● 冨田会長 西川ガバナーエレクト様、本日は誠にありがとうございます。卓話よろしくお願い申し上げます。

●冨田会長 今月８月は３回しか例会がありません。１００%出席をめざして参加よろしくお願いいたします。

● 持田幹事 西川ガバナーエレクト様、本日は卓話有難う御座います。

● 小池(英)会員
行田ロータリークラブ創立４３年記念例会に、私が２０１０～２０１１年度地区リーダーとして選んだ

西川ガバナーエレクトを卓話講師としてお迎えし感慨ひとしおです。

● 渡辺会員 創立記念例会おめでとうございます。西川武重郎様、記念卓話にようこそおみえ頂きました。

● 永島会員
行田市郷土博物館にて絵馬展を実施しております。ぜひごらん下さい。

行田の伝統文化が体験出来ます。

● 大谷会員 誕生の月を迎えて

● 小林会員
西川ガバナーエレクト卓話有りがとうございます。原子爆弾が落とされてから今年で６４年目です。

平和で有る事を再認識してほしいものです。

● 小山会員 西川ガバナーエレクト、ようこそ行田ロータリークラブへ。心から歓迎申し上げます。

● 清水(治)会員 西川ガバナーエレクト様、本日遠方より御苦労様です。

● 福島会員 核廃絶して恒久の平和を願いたいと思います。

● 諸貫会員
珍しく馬券が当たりましたが本来、優勝馬には飼馬料を差し上げるのが常識ですが優勝馬が

馬に食わせる程のハンデを持っているのを知り、止めました。

● 山本会員 誕生祝、ありがとうございます。ようやく６３才です。

● 以下同文

清水(義)会員、武笠会員、山田会員、湯本会員、小島会員、武田会員、古沢会員、阿部会員

小池(利)会員、稲垣会員、清水(義)会員、武笠会員、山田会員、湯本会員、小島会員

武田会員、古沢会員、阿部会員、小池(利)会員、稲垣会員、小澤会員、鴨田会員、坂田会員

小椋会員、小菅会員、横田会員、大野会員、碓井会員、境野会員、坂本会員、武井会員

● 本日のニコニコは、56,000円でした。ありがとうございました。（順不同にて報告しました）

7月の100％出席者を発表します。

冨田会長　持田幹事　稲垣会員　碓井会員　内山会員　永島会員　小椋会員　小澤会員

鴨田会員　小池英輔会員　小池利昌会員　小林会員　小島会員　境野会員　清水会員

武井会員　古沢会員　宮内会員　武笠会員　諸貫会員　山本会員　渡邊会員

以上です。8月も、100％出席を目指して下さい。

★ 点鐘


